

EN CLUB AEREO

## Mañana Escritor Patricio Borlone Lanza Su Primer Libro de Cuentos

Mañana el escritor Patricio Borlone Rojas, lanzará oficialmente su libro "Cuentos y relatos del aire al mediodía", en las dependencias del Club Aéreo de La Serena, ubicado a un costado del Aeropuerto La Florida.

Aunque se desconocen detalles del evento, se sabe que saldrá de todos los parámetros conocidos en materia literaria, pues Borlone quiere que sea un evento distinto y original.

La presentación del libro estará a cargo de la escritora regional Ximena Aranda (ex directora regional de Telenorte), quien explicará a los presentes detalles inéditos de la obra pionera en su género.

Asimismo, se ha confirmado la asistencia de otros escritores locales, como también de funcionarios de la Dirección

General de Aeronáutica Civil, pues muchos de los cuentos de la obra giran en torno a vivencias de estos profesionales.

"Lo importante es que todas las personas lleguen a tiempo, pues el lanzamiento del libro requiere puntualidad, lo mismo que la sorpresa", señaló el autor, al comentar que la ceremonia será a las 12:30 horas.

### EXPERIENCIA

Treinta años trabajando en la Dirección General de Aeronáutica Civil han entregado la experiencia suficiente a Borlone Rojas para publicar su primer libro.

La publicación, editada en Editorial del Norte, será presentada en sociedad cinco días más tarde, durante La Feria del Libro de La Serena, interviniendo como presentador el

porta Manuel Cabrera, perteneciente al Taller Lapidézali.

"Durante todo ese tiempo fui acumulando una gran cantidad de cuentos, situaciones, anécdotas y cosas que me han pasado a mí, como a compañeros de profesión", recuerda el escritor, al explicar que su trabajo como Controlador de Tránsito Aéreo, atentó para que el libro no saliera antes a la luz pública.

Fruto de su espíritu inquieto son sus 78 cuentos (de los cuales 18 pertenecen al libro que lanzará en enero) y cinco libros, repartidos en la novela corta o petit roman "Amalia", donde la protagonista vive una odisea en un vuelo transpacífico y que se publicará en septiembre.

"Han sido dos años de producción absoluta",

señala Borlone al comentar que ese ritmo se ha traducido a sus cuentos, algunos tan breves que sólo abarcan de dos a tres páginas y otros más extensos (hasta cuarenta), pero todos centrados en la misma temática: el aire.

"El pichón" y "El destino de Andrés" son, por así decirlo, los cuentos que marcaron al autor porque fue observante de lo que sucedió. "En ellos envuelvo lo dramático con lo humorístico en algunas oportunidades, hasta llegar a la tragedia, que impactan porque sus finales son absolutamente distintos a lo que piensa el lector", argumenta y de paso afirma que su estilo está influenciado un poco por la narrativa de Julio Cortázar y los cuentistas chilenos contemporáneos.

"Lo importante de mi



Patricio Borlone promete un lanzamiento diferente. Su libro "Cuentos y relatos del aire al mediodía", así lo afirma.

obra es que no existen

otros libros que aborden el tema. Así me lo han dicho algunos escritores que me han leído y han encontrado al libro un sabor rico y nuevo".

puntualiza.

Cabe destacar que ya están a la venta los primeros ejemplares de la publicación, en librerías de La Serena y Coquimbo.

## Mañana escritor Patricio Borlone lanza su primer libro de cuentos [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Mañana escritor Patricio Borlone lanza su primer libro de cuentos [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile